
      

GRUPO PARLAMENTAR 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL DOS AÇORES 

 

REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 

 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores, 

Na recente Visita Parlamentar que realizei a Santa Maria pude verificar existir na 

Administração Florestal e na Divisão dos Serviços de Desenvolvimento Agrário 

situações de contratos a termo certo de quadros técnicos e administrativos 

imprescindíveis aos respectivos serviços. 

Constatei também na Administração Florestal haver necessidade de poder vir o seu 

quadro a dispor de mais dois guardas florestais.  

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis requeiro ao Governo Regional 

resposta para as questões seguintes: 

 

1º - Termina em Novembro o contrato da única funcionária administrativa, em 

efectividade de serviço, na Administração Florestal de Santa Maria. 

Que pensa o Governo Regional fazer face a esta situação? 

 

2º - Na Divisão do Desenvolvimento Agrário de Santa Maria está a prestar serviço, de 

forma eventual, uma médica veterinária. 

Dada a importância das tarefas desenvolvidas que pensa o Governo Regional 

fazer para tornar efectiva a prestação dessa técnica superior? 

 



3º - Na Administração Florestal de Santa Maria sente-se a falta de mais dois guardas 

florestais, dado que o actual efectivo de 4 é considerado muito insuficiente para 

todas as solicitações colocadas. 

Pensa o Governo Regional satisfazer no curto ou médio prazo esta necessidade? 

 

Assembleia Legislativa Regional, 02 de Julho de 2002. 

 

 

 

O Deputado Regional do PCP, 

(José Decq Mota) 
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